

## Una controvertida exposición

Escrito por Héctor Chavarría  
Lunes, 25 de Enero de 2016 07:51

---

### Una controvertida exposición



**ESTAS IMÁGENES** creadas a partir de muñecas Barbie, no fueron hechas con ánimo de ofensa a la virgen del Tepeyac, formaron parte de una exposición llevada a cabo en Argentina la cual, sin embargo, tuvo que ser clausurada a causa de la molestiade muchos creyentes carentes de sentido del humor y más papistas que el Papa Francisco. La segunda exposición se realizó en noviembre del año pasado, sin incidentes.